Mañana, el Fraikin BM Granollers comenzará su andadura en la liga Asobal 2007/08 contra el recién ascendido Octavio Pilotes Posada

Inicio de curso

JAVIER SÁNCHEZ

uelve el cole, vuelve el trabajo y, cómo no, vuelve la Asobal. Mañana a las 18:00 en la cancha viguesa del Octavio Pilotes Posada, el Fraikin Granollers jugará su primer partido de la temporada con un equipo renovado que, en pretemporada, se ha mostrado solvente en ataque pero que ya ha dado una ligera sensación de debilidad en defensa. El objetivo de los de Manolo Montoya está claro: volver a luchar por los puestos europeos con los grandes presupuestos de los 6 equipos dominadores de la liga española y, a la vez, ser competitivos en la ilusionante Copa EHF para llegar cuanto más lejos, mejor.

PRETEMPORADA LARGA

La pretemporada del equipo granollerense ha sido inusualmente larga, se han jugado 17 partidos con dos torneos de preparación en Rusia y Alemania, respectivamente, y muchos partidos a la llegada a tierras catalanas. Los resultados en los encuentros preparatorios han sido



El BMG afronta la temporada después sabiendo que las nuevas incorporaciones ya están totalmente acopladas.

algo dispares; en Chekhov el equipo no pudo cosechar grandes resultados pero ya se vio la importancia de las tres nuevas incorporaciones: Davor Cutura, Arny Thor Sigtryggsson y Aleksandar Svitlica. En tierras germánicas, las cosas pintaron mejor y se llegó a la final del torneo Champions Handball Cup que desafortunadamente se perdió contra el SC Magdeburg por un gol. Al llegar a Cataluña,

más torneos. El fin de semana del 25 al 26 de agosto el Fraikin se impuso en el torneo Ciutat de Granollers después de vencer al Dunkerke francés y la semana siguiente, en plena fiesta mayor, los de Manolo Montoya no pudieron realizar un buen papel en la tradicional Lliga dels Pirineus y sólo fueron quintos. Esta última semana de preparación también ha sido intensa. El jueves, 6 de septiembre, el BMG

venció al Forcusa Huesca de División de Honor B por 33 a 27 en Gavà y el pasado domingo se enfrentó al también Asobal Antequera al que venció en la prórroga por 32 a 30. En dicho partido ya se pudo ver contra un rival de nivel a un equipo conjuntado y serio que dominó todo el tiempo y que mostró una buena forma física.

EMPEZAR CON VICTORIA

Después de tanto ajetreo llega la hora de la verdad y el pronóstico para mañana es de victoria clara. El conjunto vallesano no ha perdido poder en ataque, ya que se ha fichado al máximo goleador de la pasada Asobal, Davor Cutura (que ya ha mostrado su olfato en pretemporada) y a Aleksandar Svitlica del cual el propio entrenador Manolo Montoya admitía que era "un melón por abrir" pero que también ha despuntado como un "killer", siendo el máximo anotador de la pretemporada llegando a marcar 14 goles en un partido. La defensa parece la asignatura pendiente del conjunto vallesano, pero el recién ascendido Pilotes Posada no debería ser un problema mayor para conseguir un buen resultado de inicio de temporada. A partir de mañana el balón empieza a rodar y esperamos volver a ver al Fraikin luchando en la zona alta de la tabla.

El club se presentó el pasado domingo con más de 300 jugadores en equipos de casi todas las categorías masculinas y femeninas

El BM La Roca al completo

JAVIER SÁNCHEZ

l BM La Roca realizó la presentación oficial de todos sus equipos el pasado domingo en el pabellón municipal de la calle de la Iglesia. El acto que fue presenciado por bastantes vecinos, la mayoría familiares de los jugadores de base, tuvo como novedad la presentación de la nueva segunda equipacion que recupera la camiseta blanca y el pantalón negro y sirvió para empezar a despedirse del antiguo pabellón, ya que se prevé que la temporada 2008/09 de la entidad se inicie en el nuevo recinto (se puede inaugurar en un par de meses). Más de 300 jugadores que forman 23 equipos de categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, cadete, juvenil, señor y veteranos tanto en mas-



El objetivo del primer equipo masculino de La Roca será no sufrir por la permanencia en la dura División de Honor.

culino como en femenino, fueron protagonistas del día junto al partido del primer equipo contra el Handball Terrassa. El primer equipo afrontará la temporada con **Pedro Pérez Zarzoza** en el banquillo sustituyendo, a **Quique Gallego** y con las incorporaciones de Jordi Fernàndez (ex del Barça y del BM Granollers) y los juveniles Ivan Rodríguez, Piol Catafal y Xavier Almansa. El objetivo del equipo vallesano es no pasar apuros para mantener la categoría, meta difícil si se tiene en cuenta que se tendrán que enfrentar al Altea, al Sagunto, al Sant Joan de Alicante y a los siempre potentes filiales de F.C. Barcelona y BM Granollers. En otro orden de cosas, el juvenil de la entidad disputará un triangular de presentación contra el Canovelles y el Sant Esteve Sesrovires, mañana sábado en el pabellón municipal.

TORNEO EN PARETS

La Salle Bonanova ganó el torneo de balonmano Josep Ribas de Parets, después de vencer a los locales por un ajustado 22 a 20 en la final del campeonato. El senior del Handball Parets venció en la calificación al BM Barberà y al H. Canovelles y los escolares hicieron lo propio con el Sant Esteve de Palautordera y el Handball Parets B.

REVISTA DEL VALLÈS